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交通大學「思源創投基金1234J

一專訪張?去彥校長

游惠琴

1999年1月交通大學推出「思源創投

基金1234 J '為全台首創，這項具前瞻性
的創投計畫，也引起其他大學的高度興

趣。交通大學校長張俊彥博士表示，交大

校友在台灣及美國高科技產業中，成就非

凡，在國內各大學中一直居於領先地位。

校友們不僅重視交大之發展，亦經常贊助

母校各項活動。

能有更多校友願意再成立其他創投基金，

他將樂觀其成。他說: I參與創投基金，

是項利校利己的投資，歡迎所有交大人一

同加入這個計畫。」

「思源創投」將來如何回饋母校呢?

張俊彥校長解釋，以「交大創投基金」為

例，前三年基金將實收股本之1. 25%捐給

交大，之後將百分之四十的利潤所得回饋

給交大。「十年後，當j投基金的價值將會

很可觀，預估可達數百倍元。」張校長十

分看好思源創投基

金的前景。

張校長進一步

指出，未來這筆回

饋金將有百分之五

十用在鼓勵劃新研

究及跨領域研究，

另外百分之五十則

張俊彥校長表示， r飲水思源」是交

大的校訓，無論海內外的交大人時常無怨

無悔地幫助母校，因為交大人的凝聚力一

向很強，所以能順利又快速地進行這個史

無前例的計畫。張校長同時表示，未來可
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